

El Ministerio de Política Territorial autoriza a la población vallesana obras por un millón de euros

## Mollet hace sus deberes para el nuevo Fondo de Empleo

JORDI ABAYÀ

Los ayuntamientos del Vallès Oriental tienen tiempo hasta el próximo 3 de febrero para presentar sus proyectos para el nuevo Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Social (FEOSL). Sin embargo, existen administraciones que no han querido apurar hasta este límite y han avanzado la presentación de sus proyectos para este fondo, sucesor del FEIL, que este año está dotado con 5.000 millones y que permitirá a las administraciones dedicar un 20% a gasto corriente en determinados ámbitos. Es el caso de Mollet del Vallès que tiene derecho, por su población, a percibir 5.612.069 euros.

Este martes, el Ministerio hizo pública la primera lista de obras con luz verde y entre ellas estaban once de la población vallesana que cuentan con un presupuesto conjunto de 916.610 euros. Concretamente, según ha hecho público el Ministerio, Mollet recibirá fondos para



Xavier Solanas

El plan permitirá eliminar las barreras arquitectónicas del Teatro de Can Gomà.

implantación del sistema de firma electrónica (145.000 euros), para la compra de equipamiento audiovisual para información municipal (143.000 euros), para la implantación de un sistema de captación de datos de movilidad vial (219.742 euros), para un sistema de gestión de re-

ursos humanos (69.900), para la renovación de material informático y de red (92.800) y para eliminar las barreras arquitectónicas del Teatre de Can Gomà (64.032), además de diversas obras en escuelas.

El Ayuntamiento de Mollet, que ha presentado proyectos por el total

de los 5.612.069 euros que puede solicitar, se acogerá a la posibilidad de destinar el 20% a gasto corriente en servicios educativos y sociales, lo que representa 1.124.000 euros

Entre los proyectos más destacados que ha presentado están la mejora del alumbrado público en los barrios de Can Pantiquet, la Zona Centre y la Rambla Nova (269.978 euros), la instalación de placas fotovoltaicas en Can Magarola (350.000 euros), la mejora del entorno del Campo de Fútbol Germans Gonzalvo, construcción de un espacio polivalente para actividades culturales (entoldado permanente) y ampliación de los espacios deportivos (800.000 euros). También se quiere construir el alcantarillado del entorno de la nueva comisaría (428.593,21 euros) y cambiar el arbolado de la zona de Can Borrell que actualmente provoca problemas de alergias en el vecindario (250.000 euros)

Cabe destacar que en el capítulo educativo ahora ya se han concedido pequeñas partidas para las mejoras del CEIP Nicolás Longarón (21.791), las del CEIP Joan Abelló (20.071) o las del Colegio Can Vila (41.574 euros). El conjunto de los proyectos presentados al FEOSL en este ámbito, entre los que está la mejora de la climatización del GIRO, ascienden a 834.049 euros. \*

La *TDTEca!* cierra sus puertas habiendo informado a más de un millar de personas

## Vallès Visió empieza a emitir el 25 de marzo

NORMA VIDAL

La *TDTEca!* molletense ha cerrado sus puertas esta semana después de haber informado a más de un millar de usuarios y cuando tan sólo faltan dos meses y medio para que empiecen las emisiones de Vallès Visió. Los responsables de este servicio valoran positivamente estos datos que desde su punto de vista muestran que la *TDTEca!* se ha convertido en una herramienta útil y de referencia en la zona del Baix Vallès. El Consorci Teledigital Mollet creó este punto de información a principios del 2009 con el objetivo de facilitar a la población datos útiles sobre las características y prestaciones que ofrece esta nueva

forma de ver televisión.

Centenares de personas pasaron durante el 2009 por las instalaciones de la masía de Can Lledó de Mollet del Vallès para visitar la *TDTEca!*, el primer punto de información sobre la TDT que se creó en toda Catalunya.

Del total de visitas que ha recibido el punto, el 75% eran consultas relacionadas con la cobertura de la Televisión Digital, la orientación de las antenas o la instalación de los aparatos receptores. Asimismo, también se resolvieron dudas relacionadas con el Pla de Despliegament de la TDT de la Generalitat, y con las diferentes fases de la apagada analógica. La *TDTEca!* también ha proporcionado información sobre la

TDT de pago, la interactividad y la alta definición.

El asesor del Consorci Teledigital Mollet, **Feliu Tura**, considera que este punto de información ha desempeñado un papel "importantísimo" para la población que ha podido resolver sus dudas y entender mejor que la TDT "es un progreso para todos". En este sentido Tura ha remarcado que este servicio se ha convertido en "un punto de referencia para toda Catalunya al ser el primero de estas características que se inauguró".

Durante el 2009 la *TDTEca!* recibió la visita de personalidades del mundo de la comunicación como la directora general de Mitjans Audiovisuales de la Generalitat de Catalunya,

**Gemma Domènech**, o el presidente del Consell de l'Audiovisual de Catalunya, **Ramon Font**, entre otros.

A partir de ahora y cuando ya ha empezado la cuenta atrás para que arranquen las emisiones de Vallès Visió, el Consorci Teledigital Mollet ha trasladado el material de la *TDTEca!*, a los estudios del nuevo canal ubicados en el edificio de El Lledoner. "De este modo se aprovecharán los televisores y mobiliario en el centro de producción de Vallès Visió", han apuntado fuentes del Consorci Teledigital Mollet.

La empresa JADE Audiovisuales, que pertenece al grupo Lavinia, obtuvo el pasado 13 de diciembre la concesión de la producción de los informativos y otros servicios audiovisuales de Vallès Visió, el canal TDT del Consorci Teledigital Mollet, formado por los ayuntamientos de Mollet, Parets, Montornès, La Llagosta, Montmeló, Sant Fost de Campsentelles, Martorelles, Vallromanes y Vilanova del Vallès. \*